

CCAMLR-XXVII – FE DE ERRATAS

13.84 Francia hizo la siguiente declaración:

‘Francia manifiesta su apoyo sin reservas a la propuesta de la Comunidad Europea (CE).

Desea señalar su decepción porque después de tres años de discusiones, la CCRVMA no ha podido adoptar esta medida de conservación que constituye un elemento esencial de la lucha eficaz contra la pesca INDNR. Como lo ha dicho el científico francés en el Comité Científico, la pesca INDNR continúa causando estragos dentro de numerosas zonas del Área de la Convención de la CCRVMA.

Francia ha podido luchar eficazmente contra la pesca INDNR dentro de su ZEE pero no cuenta con los medios para hacer lo mismo en todos los sectores del Área de la Convención que están en peligro. Se necesitan otros instrumentos para ello.

Francia agradece a la Argentina su extenso cuestionamiento de la propuesta de la Comunidad Europea, ya que por primera vez en tres años nos apartamos de las referencias generales al derecho internacional y contamos finalmente con puntos precisos sobre los cuales podremos reflexionar. La delegación francesa desea obtener el texto integral de esta declaración. Tenemos la intención de examinarlo cuidadosamente, aunque estamos convencidos de que podremos refutar todos los puntos planteados por la Argentina’.